

TÍTULO: Ya no es necesario contar a los contagiados. ¿Cómo medir la magnitud de ómicron?				
Nº	FECHA	MEDIO	SECCIÓN	PÁGINA
154346	2022-01-13	La Tercera	Que pasa	29 Y 30

Imagen 1/1



Ya no es necesario contar a los contagiados. ¿Cómo medir la magnitud de ómicron?



Especialistas plantean que seguir informando a diario sobre la cantidad de personas que se contagian con el virus es inoficioso. Con la variante ómicron circulando, hoy la representación del impacto de la pandemia está en otros parámetros.

SIGUE ►►